
Estratto Rassegna Stampa Assoporti
domenica, 18 febbraio 2024



Assoporti
Associazione Porti Italiani

Ufficio Comunicazione

data

domenica, 18 febbraio
2024

18/02/2024 Corriere della Sera

18/02/2024 Il Fatto Quotidiano

18/02/2024 Il Giornale

18/02/2024 Il Giorno

18/02/2024 Il Manifesto

18/02/2024 Il Mattino

18/02/2024 Il Messaggero

18/02/2024 Il Resto del Carlino

18/02/2024 Il Secolo XIX

18/02/2024 Il Sole 24 Ore

18/02/2024 Il Tempo

18/02/2024 La Nazione

18/02/2024 La Repubblica

18/02/2024 La Stampa

17/02/2024 Start Magazine

17/02/2024 Shipping Italy

INDICE

Prime Pagine

Prima pagina del 18/02/2024
5

Prima pagina del 18/02/2024
6

Prima pagina del 18/02/2024
7

Prima pagina del 18/02/2024
8

Prima pagina del 18/02/2024
9

Prima pagina del 18/02/2024
10

Prima pagina del 18/02/2024
11

Prima pagina del 18/02/2024
12

Prima pagina del 18/02/2024
13

Prima pagina del 18/02/2024
14

Prima pagina del 18/02/2024
15

Prima pagina del 18/02/2024
16

Prima pagina del 18/02/2024
17

Prima pagina del 18/02/2024
18

Primo Piano

La Francia fa i conti in tasca all'Italia sui costi dei casini Houthi nel Mar Rosso
19

Savona, Vado

Fermata a Vado Ligure per Psc un'altra nave: questa volta tocca alla CS Best
21



17/02/2024 Ravenna Today

17/02/2024 Ravenna Today

17/02/2024 RavennaNotizie.it

17/02/2024 ravennawebtv.it

17/02/2024 (Sito) Adnkronos

17/02/2024 Affari Italiani

17/02/2024 Ansa

17/02/2024 Sea Reporter

17/02/2024 Shipping Italy

17/02/2024 Shipping Italy

17/02/2024 Napoli Village

17/02/2024 Brindisi Report

17/02/2024 Agenparl

Ravenna

La Darsena cambia volto: un hotel di lusso con 'house boat', sull'acqua un
ristorante, un bar e un teatro

23

Ferrovia Bologna-Ravenna, l'assessore Corsini: "Aumentato di 12 milioni il fondo
per migliorare il servizio"

25

Linea Bologna-Ravenna. Assessore Corsini: "basta strumentalizzazioni elettorali.
La linea è nazionale e c'è bisogno dell'intervento dello Stato"

26

Linea Bologna-Ravenna. Corsini: "Basta strumentalizzazioni elettorali che
alimentano caos e disinformazione"

27

Livorno

Entra in linea Moby Legacy tra Livorno e Olbia
28

Entra in linea Moby Legacy tra Livorno e Olbia
29

La nuova Moby Legacy entra in servizio sulla Olbia-Livorno
30

Moby Legacy, per festeggiare l'ingresso in linea offre uno sconto del 30% per i
passeggeri

31

La metropolitana di Lima imbarcata al Terminal Darsena Toscana (FOTO)
32

Moby Legacy entra in servizio mentre Moby Vinci si prepara a uscire dalla flotta
33

Napoli

Riunione in Prefettura del Consiglio Territoriale per l'Immigrazione
34

Brindisi

Guardia di Finanza: nel 2023 sequestrati oltre 1,5 kg di droga e 200mila euro in
contanti

35

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

Reggio Calabria, La Fondazione Magna Grecia ha organizzato un partecipato
convegno sullo sviluppo del trasporto aereo nello Stretto. Nino Foti: "Il futuro è
oggi. Mettiamo le ali all'aeroporto Minniti"

36



17/02/2024 Corriere Della Calabria

17/02/2024 ilcittadinodimessina.it Redazione

17/02/2024 Stretto Web

17/02/2024 TempoStretto

17/02/2024 Quotidiano di Ragusa

17/02/2024 Siracusa News

17/02/2024 Palermo Today

17/02/2024 quotidianodisicilia.it

17/02/2024 Askanews

17/02/2024 Ship Mag

«Alta Velocità, Ponte e Porto di Gioia Tauro determinanti per il futuro della
Calabria»

39

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

Messina, Barbera-Rizzo,: con via a lavori Ponte accelerare su altre infrastrutture
41

Messina, Barbera-Rizzo: "con il via ai lavori del Ponte accelerare su altre
infrastrutture"

42

Stretto di Messina. Se nel 2024 la continuità territoriale ancora non c'è
43

Augusta

Modica-Pozzallo, incontro per accogliere gli ospiti delle navi da crociera
45

Augusta, servizio disinquinamento affidato con eccessivo ribasso: illegittimo per il
Tar, l'Adsp annulla

46

Palermo, Termini Imerese

Arriva Moby Legacy, per festeggiare ecco lo sconto straordinario del 17% sulla
tratta Palermo-Napoli

48

Concorsi pubblici febbraio 2024, ecco quelli ancora validi in Sicilia: come
candidarsi

49

Focus

Hacker russi attaccano alucuni siti in Italia (ma restano tutti online)
51

Crisi nel Mar Rosso, Conftrasporto lancia l'allarme: "La logistica italiana rischia la
tempesta perfetta"

52



domenica 18 febbraio 2024 Corriere della Sera

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 5

 
[ § 1 § ]



 

domenica 18 febbraio 2024 Il Fatto Quotidiano

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 6

[ § 2 § ]



 

domenica 18 febbraio 2024 Il Giornale

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 7

[ § 3 § ]



 

domenica 18 febbraio 2024 Il Giorno

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 8

[ § 4 § ]



 

domenica 18 febbraio 2024 Il Manifesto

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 9

[ § 5 § ]



 

domenica 18 febbraio 2024 Il Mattino

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 10

[ § 6 § ]



 

domenica 18 febbraio 2024 Il Messaggero

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 11

[ § 7 § ]



 

domenica 18 febbraio 2024 Il Resto del Carlino

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 12

[ § 8 § ]



 

domenica 18 febbraio 2024 Il Secolo XIX

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 13

[ § 9 § ]



 

domenica 18 febbraio 2024 Il Sole 24 Ore

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 14

[ § 1 0 § ]



 

domenica 18 febbraio 2024 Il Tempo

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 15

[ § 1 1 § ]



 

domenica 18 febbraio 2024 La Nazione

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 16

[ § 1 2 § ]



 

domenica 18 febbraio 2024 La Repubblica

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 17

[ § 1 3 § ]



 

domenica 18 febbraio 2024 La Stampa

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 18

[ § 1 4 § ]



 

sabato 17 febbraio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 19

[ § 2 3 5 6 7 5 5 9 § ]

La Francia fa i conti in tasca all'Italia sui costi dei casini Houthi nel Mar Rosso

Secondo Confartigianato, il commercio estero italiano ha perso 8,8 miliardi di

euro dal novembre 2023 a causa degli attacchi degli houthi nel mar Rosso.

L'articolo di Le Monde. Gli attacchi dei ribelli Houthi al largo delle coste dello

Yemen stanno penalizzando le esportazioni dalla penisola italiana, metà delle

quali viaggiano via mare. Scrive Le Monde A quasi 4.500 chilometri dallo

stretto di Bab Al-Mandab, dal Mar Rosso e dai suoi cieli pieni di missili, il

mondo economico italiano è preoccupato. Mentre le navi dirette al Canale di

Suez al largo delle coste dello Yemen continuano a essere attaccate dai ribelli

Houthi a sostegno di Hamas, le onde d'urto causate dall'interruzione del

traffico navale cominciano a farsi sentire nei porti della penisola. LE

IMPORTAZIONI MARITTIME PER L'ITALIA Seconda potenza industriale

d'Europa e terzo produttore agricolo del continente, l'Italia realizza il 54% delle

sue esportazioni via mare, di cui il 42,7% passa normalmente attraverso il

Canale di Suez, che ora viene evitato da alcuni armatori. Alcuni operatori del

settore hanno ritirato le loro navi da questa rotta vitale per il commercio

mondiale per farle aggirare il continente africano attraverso il Capo di Buona

Speranza, ma questo comporta tempi di trasporto molto più lunghi e costi molto più elevati. Il volume dei transiti

attraverso il canale è così diminuito del 42% in due mesi, secondo i dati delle Nazioni Unite. LA RICERCA DI

CONFARTIGIANATO Il centro studi di Confartigianato, gruppo di interesse che rappresenta gli artigiani e le piccole

imprese italiane, ha reso noti i risultati della sua ricerca ai media. Secondo l'organizzazione, il volume del commercio

estero italiano ha perso 8,8 miliardi di euro dal novembre 2023: 3,3 miliardi di euro sono dovuti a ritardi nelle

esportazioni e 5,5 miliardi di euro sono legati alla mancata fornitura di manufatti. Con l'aumento dei tempi di trasporto

verso l'Asia, la Coldiretti, la principale federazione agricola italiana, ha espresso preoccupazione per le esportazioni

di frutta e verdura, mentre i rappresentanti dell'industria della moda temono di non riuscire più a raggiungere i propri

clienti. L'IMPATTO SUI PORTI ITALIANI, SECONDO ASSOPORTI Anche sul fronte delle importazioni le incertezze

aumentano. "I ritardi nelle consegne all'industria stanno rallentando tutte le linee di produzione, in particolare nel

settore automobilistico", spiega Rodolfo Giampieri, presidente di Assoporti, l'organizzazione che rappresenta tutte le

autorità portuali italiane. "I porti italiani sono molto vicini al Canale di Suez, e questo è normalmente uno dei loro

vantaggi per gli armatori. Ora, con la circumnavigazione dell'Africa, le navi da carico potrebbero essere indirizzate

verso i porti del Nord Europa, che potrebbero non avere più interesse a entrare nel Mediterraneo attraverso lo Stretto

di Gibilterra", aggiunge. Questa crisi non deve indurre alcuni porti europei a pensare di poterne beneficiare a spese di

altri". Secondo Assoporti, il porto italiano che

Start Magazine
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sta soffrendo di più l'attuale crisi è Trieste, sull'Adriatico. Lungi dall'essere solo per il mercato nazionale, Trieste è

direttamente collegata per ferrovia ai mercati dell'Europa centrale, destinazione finale di gran parte delle merci che vi

transitano. "Il prezzo di un container è raddoppiato e il rischio di inflazione è aumentato. Dopo la pandemia di Covid-

19, questa crisi fornisce nuovi argomenti a favore dell'accorciamento delle catene del valore", afferma Massimo Dal

Checco, presidente di Confindustria Afrique et Méditerranée, il ramo del Medef italiano che rappresenta gli interessi

delle aziende con sede in quest'area geografica. Giampieri osserva: "Ci stiamo rendendo conto che in futuro gli shock

bellici ed epidemici saranno sempre più frequenti e imprevedibili. I nostri porti italiani devono adattarsi essendo più

flessibili, pronti a far fronte ai picchi di attività durante i periodi di calma geopolitica e ai momenti in cui l'attività

inevitabilmente calerà a causa di un nuovo sconvolgimento". "La nostra speranza come comunità imprenditoriale

Start Magazine

Primo Piano
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inevitabilmente calerà a causa di un nuovo sconvolgimento". "La nostra speranza come comunità imprenditoriale

risiede in ciò che l'Europa può fare per intervenire e cercare di porre rimedio agli effetti della crisi", afferma Dal

Checco. Attualmente si sta preparando una missione militare europea nel Mar Rosso. Attraverso il suo ministro della

Difesa, Guido Crosetto, l'Italia, che ha già una nave militare nell'area, si è detta per il momento pronta ad assumere il

comando della missione. L'obiettivo è quello di proteggere, in posizione difensiva, la libertà di navigazione tra lo

stretto di Bab Al-Mandab e il Canale di Suez. (Estratto dalla rassegna stampa di eprcomunicazione).
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Fermata a Vado Ligure per Psc un'altra nave: questa volta tocca alla CS Best

Al termine della verifica sono state accertate diverse irregolarità, di cui alcune

particolarmente gravi e riferite ai sistemi di emergenza in caso di abbandono

della nave da parte dell'equipaggio, al sistema di estinzione degli incendi nella

sala macchina nonché problematiche inerenti il funzionamento della 'scatola

nera' 17 Febbraio 2024 La Capitaneria di Porto di Savona ha fatto sapere che

è stata sottoposta a fermo amministrativo una seconda nave da carico nel

corrente mese di febbraio in porto a Vado Ligure. "La nave di circa 14 mila

tonnellate di stazza che trasportava merce refrigerata e battente bandiera

Singapore, in servizio dal 2006, è stata fermata a seguito di un'approfondita

ispezione da parte di un team di ispettori qualificati della Capitaneria di porto

(c.d.ispettori Port State Control), operanti nell'ambito del Memorandum di

Parigi del 1982 sul controllo dello Stato di approdo, il quale prevede appunto

approfonditi controlli tecnico-operativi a bordo delle navi che scalano i porti

europei, quali appunto quello di Savona e Vado Ligure" si legge in una nota che

non rivela il nome della nave coinvolta (l'identikit lascia però pochi dubbi sul

fatto che si tratti della CS Best). "La nave, gestita da una società con sede

nelle Filippine, nel corso delle precedenti ispezioni Port State Control aveva già palesato alcune problematiche e nel

sistema informativo di monitoraggio e controllo europeo (sistema Thetis), l'unità risultava tra quelle da sottoporre

prioritariamente a ispezione" aggiunge l'autorità marittima, spiegando che "al termine della verifica, sono state

accertate diverse irregolarità, di cui alcune particolarmente gravi e riferite ai sistemi di emergenza in caso di

abbandono della nave da parte dell'equipaggio, al sistema di estinzione degli incendi nella sala macchina nonché

problematiche inerenti il funzionamento della 'scatola nera' della nave (il cosiddetto Voyage Data Record ) necessario

nei casi in cui la nave fosse coinvolta in un sinistro marittimo". Tutto ciò ha portato al fermo amministrativo della nave.

Prima di ripartire dal porto di Vado, pertanto, oltre a dover eseguire le riparazioni del caso e rettificare tutte le criticità

rilevate, la nave dovrà altresì essere sottoposta a un'attenta verifica da parte delle autorità della propria bandiera e del

registro di classificazione. "Grazie alla ormai consolidata esperienza e perseveranza del nostro personale ispettivo,

unitamente agli efficaci strumenti unionali in materia di ispezioni sulle navi che scalano i nostri porti" sottolinea il

Comandante del porto e Capo del Compartimento marittimo di Savona, "abbiamo sottoposto a fermo un'altra nave

obbligandola a rettificare tutte le irregolarità prima della partenza, e a garantire nel contempo al suo equipaggio,

composto da professionisti che svolgono il difficile e complicato lavoro del marittimo, migliori condizioni di vita e di

sicurezza sul lavoro, conformemente a quanto prevedono le regole dettate dalle Convenzioni internazionali in ordine

al benessere del personale di bordo ed

Shipping Italy

Savona, Vado
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alla sicurezza della nave stessa".

Shipping Italy

Savona, Vado
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La Darsena cambia volto: un hotel di lusso con 'house boat', sull'acqua un ristorante, un
bar e un teatro

La Darsena del futuro - in realtà un futuro che si prevede molto vicino - sarà

una zona completamente rivoluzionata e si propone di diventare uno dei luoghi

di maggiore attrazione di Ravenna sfruttando l'elemento acqua La Darsena del

futuro - in realtà un futuro che si prevede molto vicino - sarà una zona

completamente rivoluzionata e si propone di diventare uno dei luoghi di

maggiore attrazione di Ravenna sfruttando l'elemento acqua. Ci sono grandi

progetti per la zona della città a ridosso del Candiano, dopo lo smantellamento

del Darsena Pop Up che sta avvenendo proprio in questi giorni. I primi dettagli

sono emersi durante la presentazione del progetto "MiRa - Mingaiola Ravenna

- Exclusive Residence" il nuovo complesso residenziale che sorgerà nel centro

di Ravenna, alla quale ha partecipato anche l'assessora all'Urbanistica ed

Edilizia privata del Comune di Ravenna Federica Del Conte. Il gruppo Gabetti,

che ha in mano il progetto di via Mingaiola, analizzando il mercato immobiliare

di Ravenna ha fornito le prime anticipazioni di come potrebbe cambiare la

nostra città nei prossimi anni, grazie a una serie di interventi voluti

dall'amministrazione comunale, ma anche grazie - sottolinea l'ufficio studi - a

un nuovo spirito imprenditoriale e alle buone prospettive offerte dal mercato. C'è già uno studio avanzato e le novità

in programma sono ambiziose: in primis viene confermata l'ipotesi che circola in città da mesi, ossia la costruzione di

un hotel di lusso - un 4 stelle superior o un 5 stelle - nella zona dell'ormai ex Darsena Pop Up e nel lotto adiacente (

entrambi di proprietà di una società immobiliare ferrarese). Per l'albergo sono ancora in corso le trattative, ma sono

già pervenute manifestazioni d'interesse da parte di grossi gruppi. La costruzione di una nuova struttura ricettiva in

città viene ritenuta necessaria anche relativamente alla realizzazione del nuovo terminal per le navi da crociera per

poter accogliere i turisti che, si stima, nei prossimi anni dovrebbero aumentare notevolmente grazie a questa novità.

Legato all'hotel è prevista anche l'installazione di alcune "house boat", ossia delle vere e proprie casette galleggianti.

Queste strutture accattivanti potrebbero infatti essere utilizzate come suite dell'albergo, dando modo ai turisti di

dormire direttamente sull'acqua; ma tra le ipotesi c'è anche quella di creare al loro interno dei negozi o degli uffici

galleggianti. Non solo turismo, però: la Darsena seguendo questo progetto diventerebbe più fruibile anche a livello

culturale. È prevista infatti l'installazione di una piattaforma dedicata all'arte con pontile per un piccolo teatro con

annesso un bar, un'area che potrà ospitare concerti ed eventi di vario tipo. Ma anche una piattaforma per la bonifica

dell'acqua con un ristorante. E poi un vero e proprio salone permanente per la presentazione delle nuove imbarcazioni

da parte di tutta la cantieristica navale - da qui il nome Darsena Boat Show. Al momento si sta lavorando agli aspetti

del finanziamento cercando investitori interessati ai progetti, in sinergia

Ravenna Today

Ravenna

https://www.ravennatoday.it/cronaca/darsena-ristorante-bar-teatro-house-boat-hotel-candiano.html
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con l'Amministrazione Comunale che dovrebbe collaborare per alcuni aspetti. Il progetto è già stato presentato

all'Autorità Portuale, che a breve dovrebbe presentare un bando per l'affidamento dei lavori; poi si partirebbe subito

per essere pronti nel minor tempo possibile.

Ravenna Today

Ravenna
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Ferrovia Bologna-Ravenna, l'assessore Corsini: "Aumentato di 12 milioni il fondo per
migliorare il servizio"

L'assessore regionale Corsini: "Basta strumentalizzazioni elettorali che

alimentano caos e disinformazione" "Basta strumentalizzazioni elettorali sulla

linea ferroviaria Bologna-Ravenna. Capisco che il report Pendolaria abbia

acceso in negativo i riflettori su quella tratta, ma non si possono leggere ogni

giorno continue esternazioni politiche di persone che, non sapendo nulla di

trasporti, alimentano caos e disinformazione". Così l'assessore regionale a

Trasporti e Infrastrutture, Andrea Corsini, sulle nuove critiche a Regione ed enti

locali di un componente del Consiglio comunale di Ravenna. "I problemi della

linea ci sono noti da tempo e in questi anni abbiamo fatto tutto quello serve per

migliorare il servizio, ma la linea è nazionale e bisogna che il Governo

intervenga - aggiunge l'assessore che spiega -. Negli ultimi quattro anni ci

siamo mossi in due direzioni. In primo luogo, siglando con il ministero, allora

Mimit, e Rfi due protocolli per le tratte Ravenna-Rimini e Ravenna-Castel

Bolognese, quest'ultima fondamentale per incrementare il trasporto ferroviario

delle merci da e per il Porto di Ravenna. La fase di individuazione delle priorità

e degli studi di fattibilità è conclusa, e nell'incontro del 29 dicembre scorso a

Roma, il vicepremier Salvini si è impegnato a finanziare gli accordi che al momento però non hanno ancora

copertura". "Sempre per migliorare il servizio - sottolinea Corsini - dall'inizio del 2020 abbiamo aumentato di 3 milioni

l'anno il fondo regionale per la linea Bologna-Ravenna, intensificando il numero delle corse e rendendo possibile il

Bologna-Rimini via Ravenna. Ricordo anche, sempre per la parte di competenza regionale, la gara per il servizio

ferroviario con un investimento di oltre 700 milioni per il rinnovo della flotta". "Siamo consapevoli che questo non

basta - chiude l'assessore -. Per questo ho fissato la prossima settimana un incontro coi vertici di Trenitalia Tper, Rfi

e comitato pendolari. Dobbiamo trovare i giusti correttivi per riportare la Bologna-Ravenna a condizioni accettabili.

Noi, come sempre, facciamo e faremo la nostra parte al fianco dei viaggiatori che ogni giorno devono utilizzare

quella linea per lavoro e studio".

Ravenna Today

Ravenna
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Linea Bologna-Ravenna. Assessore Corsini: "basta strumentalizzazioni elettorali. La linea
è nazionale e c'è bisogno dell'intervento dello Stato"

"Basta strumentalizzazioni elettorali sulla linea ferroviaria Bologna-Ravenna.

Capisco che il report Pendolaria abbia acceso in negativo i riflettori su quella

tratta, ma non si possono leggere ogni giorno continue esternazioni politiche di

persone che,  non sapendo nul la d i  t rasport i ,  a l imentano caos e

disinformazione". Così l'Assessore regionale a Trasporti e Infrastrutture,

Andrea Corsini, sulle nuove critiche a Regione ed enti locali di un componente

del Consiglio comunale di Ravenna. "I problemi della linea ci sono noti da

tempo e in questi anni abbiamo fatto tutto quello serve per migliorare il

servizio, ma la linea è nazionale e bisogna che il Governo intervenga",

aggiunge l'assessore che spiega: "Negli ultimi quattro anni ci siamo mossi in

due direzioni. In primo luogo, siglando con il ministero, allora Mimit, e Rfi due

protocolli per le tratte Ravenna-Rimini e Ravenna-Castel Bolognese,

quest'ultima fondamentale per incrementare il trasporto ferroviario delle merci

da e per il Porto di Ravenna. La fase di individuazione delle priorità e degli

studi di fattibilità è conclusa, e nell'incontro del 29 dicembre scorso a Roma, il

vicepremier Salvini si è impegnato a finanziare gli accordi che al momento

però non hanno ancora copertura". "Sempre per migliorare il servizio - sottolinea Corsini - dall'inizio del 2020 abbiamo

aumentato di 3 milioni l'anno il fondo regionale per la linea Bologna-Ravenna, intensificando il numero delle corse e

rendendo possibile il Bologna-Rimini via Ravenna. Ricordo anche, sempre per la parte di competenza regionale, la

gara per il servizio ferroviario con un investimento di oltre 700 milioni per il rinnovo della flotta". "Siamo consapevoli

che questo non basta - chiude l'assessore -. Per questo ho fissato la prossima settimana un incontro coi vertici di

Trenitalia Tper, Rfi e comitato pendolari. Dobbiamo trovare i giusti correttivi per riportare la Bologna-Ravenna a

condizioni accettabili. Noi, come sempre, facciamo e faremo la nostra parte al fianco dei viaggiatori che ogni giorno

devono utilizzare quella linea per lavoro e studio".

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/cronaca/2024/02/17/linea-bologna-ravenna-assessore-corsini-basta-strumentalizzazioni-elettorali-la-linea-e-nazionale-e-ce-bisogno-dellintervento-dello-stato/
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Linea Bologna-Ravenna. Corsini: "Basta strumentalizzazioni elettorali che alimentano
caos e disinformazione"

"Basta strumentalizzazioni elettorali sulla linea ferroviaria Bologna-Ravenna.

Capisco che il report Pendolaria abbia acceso in negativo i riflettori su quella

tratta, ma non si possono leggere ogni giorno continue esternazioni politiche di

persone che,  non sapendo nul la d i  t rasport i ,  a l imentano caos e

disinformazione". Così l'assessore regionale a Trasporti e Infrastrutture,

Andrea Corsini , sulle nuove critiche a Regione ed enti locali di un componente

del Consiglio comunale di Ravenna. "I problemi della linea ci sono noti da

tempo e in questi anni abbiamo fatto tutto quello serve per migliorare il

servizio, ma la linea è nazionale e bisogna che il Governo intervenga",

aggiunge l'assessore che spiega: "Negli ultimi quattro anni ci siamo mossi in

due direzioni. In primo luogo, siglando con il ministero, allora Mimit, e Rfi due

protocolli per le tratte Ravenna-Rimini e Ravenna-Castel Bolognese,

quest'ultima fondamentale per incrementare il trasporto ferroviario delle merci

da e per il Porto di Ravenna. La fase di individuazione delle priorità e degli

studi di fattibilità è conclusa, e nell'incontro del 29 dicembre scorso a Roma, il

vicepremier Salvini si è impegnato a finanziare gli accordi che al momento

però non hanno ancora copertura". "Sempre per migliorare il servizio- sottolinea Corsini - dall'inizio del 2020 abbiamo

aumentato di 3 milioni l'anno il fondo regionale per la linea Bologna-Ravenna, intensificando il numero delle corse e

rendendo possibile il Bologna-Rimini via Ravenna. Ricordo anche, sempre per la parte di competenza regionale, la

gara per il servizio ferroviario con un investimento di oltre 700 milioni per il rinnovo della flotta". "Siamo consapevoli

che questo non basta- chiude l'assessore-. Per questo ho fissato la prossima settimana un incontro coi vertici di

Trenitalia Tper, Rfi e comitato pendolari. Dobbiamo trovare i giusti correttivi per riportare la Bologna-Ravenna a

condizioni accettabili. Noi, come sempre, facciamo e faremo la nostra parte al fianco dei viaggiatori che ogni giorno

devono utilizzare quella linea per lavoro e studio".

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/linea-bologna-ravenna-corsini-basta-strumentalizzazioni-elettorali-che-alimentano-caos-e-disinformazione/
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Entra in linea Moby Legacy tra Livorno e Olbia

17 febbraio 2024 | 15.08 LETTURA: 1 minuti Offerti sconti del 17% Moby

Legacy, che con la gemella Moby Fantasy ha rivoluzionato il modo di navigare

in Italia e che fra Livorno e Olbia offre ai suoi passeggeri un viaggio con il

traghetto più grande e green del mondo con standard da nave da crociera e

servizi di bordo unici, ora rivoluziona anche le tariffe dell'estate. Per

festeggiare l'ingresso in linea di Legacy e il suo viaggio inaugurale di oggi fra

Livorno e Olbia, infatti, Moby e Tirrenia offrono uno sconto straordinario del 17

per cento per passeggeri, auto e sistemazioni di chi prenoterà un viaggio oggi

e domani per le partenze di Moby per Sardegna, Corsica e Isola d'Elba e per

quelle di Tirrenia fra Napoli e Palermo e viceversa effettuate da oggi a fine

anno. Lo stesso sconto del 17 per cento per chi prenota oggi o domani sarà

riservato anche ai passeggeri che effettueranno un viaggio Tirrenia sulla

Genova-Porto Torres-Genova e sulla Civitavecchia-Olbia-Civitavecchia dal

primo giugno al 30 settembre, sempre fatta salva la disponibilità di posti

riservati all'iniziativa. Lo sconto sarà applicato sulla tariffa ordinaria dei

passeggeri e/o autovetture e/o sistemazioni al netto di tasse e diritti e

ovviamente è riservato anche ai passeggeri che viaggiano senza auto o senza cabina e poltrona ed è cumulabile con

tutte le altre offerte speciali Moby e Tirrenia. Così tutta la flotta Moby e Tirrenia, che con l'ingresso in linea di Fantasy

prima e di Legacy oggi avrà un positivo "effetto domino" su tutte le destinazioni, con navi più nuove e capienti,

festeggia l'ultima arrivata. Parte la nave più grande, la più bella, la più green al mondo e arriva anche lo sconto, un 17

da non dimenticare. Doctor's Life, formazione continua per i medici Il primo canale televisivo di formazione e

divulgazione scientifica dedicato a Medici di Medicina Generale, Medici Specialisti e Odontoiatri e Farmacisti.

Disponibile on demand su SKY.

(Sito) Adnkronos

Livorno

https://www.adnkronos.com/economia/entra-in-linea-moby-legacy-tra-livorno-e-olbia_6t57v4dQvVZP2nl7JDi9pa
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Entra in linea Moby Legacy tra Livorno e Olbia

Roma, 17 feb. (Adnkronos) - Moby Legacy, che con la gemella Moby Fantasy

ha rivoluzionato il modo di navigare in Italia e che fra Livorno e Olbia offre ai

suoi passeggeri un viaggio con il traghetto più grande e green del mondo con

standard da nave da crociera e servizi di bordo unici, ora rivoluziona anche le

tariffe dell'estate. Per festeggiare l'ingresso in linea di Legacy e il suo viaggio

inaugurale di oggi fra Livorno e Olbia, infatti, Moby e Tirrenia offrono uno

sconto straordinario del 17 per cento per passeggeri, auto e sistemazioni di

chi prenoterà un viaggio oggi e domani per le partenze di Moby per Sardegna,

Corsica e Isola d'Elba e per quelle di Tirrenia fra Napoli e Palermo e viceversa

effettuate da oggi a fine anno. Lo stesso sconto del 17 per cento per chi

prenota oggi o domani sarà riservato anche ai passeggeri che effettueranno

un viaggio Tirrenia sulla Genova-Porto Torres-Genova e sulla Civitavecchia-

Olbia-Civitavecchia dal primo giugno al 30 settembre, sempre fatta salva la

disponibilità di posti riservati all'iniziativa. Lo sconto sarà applicato sulla tariffa

ordinaria dei passeggeri e/o autovetture e/o sistemazioni al netto di tasse e

diritti e ovviamente è riservato anche ai passeggeri che viaggiano senza auto

o senza cabina e poltrona ed è cumulabile con tutte le altre offerte speciali Moby e Tirrenia.Così tutta la flotta Moby e

Tirrenia, che con l'ingresso in linea di Fantasy prima e di Legacy oggi avrà un positivo "effetto domino" su tutte le

destinazioni, con navi più nuove e capienti, festeggia l'ultima arrivata. Parte la nave più grande, la più bella, la più

green al mondo e arriva anche lo sconto, un 17 da non dimenticare.

Affari Italiani

Livorno

https://www.affaritaliani.it/notiziario/entra-in-linea-moby-legacy-tra-livorno-olbia-372081.html
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La nuova Moby Legacy entra in servizio sulla Olbia-Livorno

La nave gemella della Fantasy, la Moby Legacy, arrivata recentemente dal

cantiere cinese Guangzhou Shipyard attraversando tre oceani per arrivare nel

Mediterraneo, entra in servizio sulla tratta Olbia-Livorno. Con i suoi 237 metri

di lunghezza per 32 di larghezza e una stazza lorda di 69.500 tonnellate Moby

Legacy è, insieme alla Fantasy - fa sapere la compagnia - il traghetto

passeggeri più grande finora costruito a livello mondiale, con una capacità di

3.000 passeggeri e 3.850 metri lineari di carico rotabile. Per celebrare il nuovo

traghetto Moby, che farà il suo viaggio inaugurale partendo dallo scalo

toscano, ha lanciato una promozione speciale: uno sconto del 17% per i

passeggeri, auto e sistemazioni di chi prenoterà un viaggio il 17 e 18 febbraio

per le partenze di Moby per la Sardegna, Corsica e Isola d'Elba e per quelle di

Tirrenia fra Napoli e Palermo fino a fine anno. Lo sconto sarà riservato anche

ai passeggeri che effettueranno un viaggio Tirrenia sulla Genova-Porto Torres-

Genova e sulla Civitavecchia-Olbia-Civitavecchia dal primo giugno al 30

settembre.

Ansa

Livorno

https://www.ansa.it/sardegna/notizie/2024/02/17/la-nuova-moby-legacy-entra-in-servizio-sulla-olbia-livorno_72512792-9a86-4fa8-a7c8-2b909d1ac045.html
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Moby Legacy, per festeggiare l'ingresso in linea offre uno sconto del 30% per i passeggeri

Feb 17, 2024 - Moby Legacy, che con la gemella Moby Fantasy ha

rivoluzionato il modo di navigare in Italia e che fra Livorno e Olbia offre ai suoi

passeggeri un viaggio con il traghetto più grande e green del mondo con

standard da nave da crociera e servizi di bordo unici, ora rivoluziona anche le

tariffe dell'estate. Per festeggiare l'ingresso in linea di Legacy e il suo viaggio

inaugurale di oggi, 17 febbraio 2024, fra Livorno e Olbia, infatti, Moby e

Tirrenia offrono uno sconto straordinario del 17 per cento per passeggeri, auto

e sistemazioni di chi prenoterà un viaggio oggi e domani per le partenze di

Moby per Sardegna, Corsica e Isola d'Elba e per quelle di Tirrenia fra Napoli e

Palermo e viceversa effettuate da oggi a fine anno. Lo stesso sconto del 17

per cento per chi prenota oggi o domani sarà riservato anche ai passeggeri

che effettueranno un viaggio Tirrenia sulla Genova-Porto Torres-Genova e

sulla Civitavecchia-Olbia-Civitavecchia dal primo giugno al 30 settembre,

sempre fatta salva la disponibilità di posti riservati all'iniziativa. Lo sconto sarà

applicato sulla tariffa ordinaria dei passeggeri e/o autovetture e/o sistemazioni

al netto di tasse e diritti e ovviamente è riservato anche ai passeggeri che

viaggiano senza auto o senza cabina e poltrona ed è cumulabile con tutte le altre offerte speciali Moby e Tirrenia.

Così tutta la flotta Moby e Tirrenia, che con l'ingresso in linea di Fantasy prima e di Legacy oggi avrà un positivo

"effetto domino" su tutte le destinazioni, con navi più nuove e capienti, festeggia l'ultima arrivata. Parte la nave più

grande, la più bella, la più green al mondo e arriva anche lo sconto, un 17 da non dimenticare.

Sea Reporter

Livorno

https://www.seareporter.it/moby-legacy-per-festeggiare-lingresso-in-linea-offre-uno-sconto-del-30-per-i-passeggeri/


 

sabato 17 febbraio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 32

[ § 2 3 5 6 7 5 7 2 § ]

La metropolitana di Lima imbarcata al Terminal Darsena Toscana (FOTO)

Nel terminal livornese sono stati imbarcati vagoni destinati ai treni della

capitale peruviana 17 Febbraio 2024 Il Terminal Darsena Toscana è tornato ad

ospitare, lo scorso 13 febbraio, l'imbarco di alcuni vagoni destinati alla

metropolitana di Lima, realizzati da Hitachi Rail Spa a Reggio Calabria,

ognuno dei quali con lunghezza di 18 metri e un peso di 35 tonnellate. Nel

dettaglio il terminal livornese in questa occasione ha fatto da base per

l'imbarco dei primi sei vagoni di un ordine di 42, dopo avere già fatto da

sfondo negli anni scorsi a questa attività. I mezzi sono stati caricati a bordo

della nave Mersin Express di Hapag Lloyd, che raggiunge il porto di Livorno

nell'ambito del servizio Msw diretto verso la costa ovest del Sud America. Alle

operazioni hanno partecipato rappresentanti della compagnia tedesca così

come della casa di spedizioni Ricolfi & C. di Caserta.

Shipping Italy

Livorno

https://www.shippingitaly.it/2024/02/17/la-metropolitana-di-lima-imbarcata-al-terminal-darsena-toscana-foto/
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Moby Legacy entra in servizio mentre Moby Vinci si prepara a uscire dalla flotta

La gemella di Moby Fantasy impiegata come previsto sul collegamento fra

Livorno e Olbia 17 Febbraio 2024 Praticamente in contemporanea all'ingreso

in bacino di carenaggio a Genova della nave gemella Moby Fantasy (con

conseguente record di stazza lorda per l'infrastruttura del capoluogo ligure),

l'ultimo traghetto appena entrato a far parte della flotta della 'balena blu', ossia

il Moby Legacy, è ufficialmente entrato in servizio fra Livorno e Olbia. Per

festeggiare questo ingresso in linea la compagnia guidata da Achille Onorato

ha offerto ai viaggiatori particolari condizioni di sconto. Grazie a questa new

entry "tutta la flotta Moby e Tirrenia, con l'ingresso in linea di Fantasy prima e

di Legacy oggi, avrà un positivo 'effetto domino' su tutte le destinazioni, con

navi più nuove e capienti" spiega la compagnia. Sembra invece essere

arrivato al termine del suo servizio per Moby e Tirrenia Cin il traghetto Moby

Vinci perchè, dalla programmazione disponibile, risulta ormai imminente il

passaggio di questa nave al Gruppo Msc che con ogni probabilità la metterà a

disposizione della sua controllata Grandi Navi Veloci dopo un intervento

(quantomeno) di pitturazione esterna. Come rivelato da SHIPPING ITALY lo

scorso 29 dicembre i traghetti Sharden e Moby Vinci passeranno a Msc per un controvalore di 109 milioni di euro

riducendo l'ammontare del prestito che il gruppo ginevrino fondato e presieduto da Gianluigi Aponte ha messo a

disposizione della famiglia Onorato per consentire a Moby di uscire a tutti gli effetti dal concordato preventivo e dal

coseguente piano concordatario.

Shipping Italy

Livorno

https://www.shippingitaly.it/2024/02/17/moby-legacy-entra-in-servizio-mentre-moby-vinci-si-prepara-a-uscire-dalla-flotta/
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Riunione in Prefettura del Consiglio Territoriale per l'Immigrazione

NAPOLI - Nella mattinata di ieri, si è svolta, convocata dal Prefetto di Napoli,

Michele di Bari, una riunione del Consiglio territoriale per l'Immigrazione, con la

partecipazione degli attori istituzionali e sociali del territorio tra cui l' Assessore

al Welfare del Comune di Napoli, i rappresentanti dell'Assessorato alla

sicurezza, legalità e immigrazione della Regione Campania, della Città

Metropolitana, della Questura di Napoli, delle AA.SS.LL., dell'INAIL, dell'Ufficio

scolastico regionale, della Croce Rossa Italiana, della Caritas diocesana,

dell'UNHCR nonché di altre associazioni del terzo settore e sindacali. In

apertura dell'incontro è stata svolta - a cura della Prefettura - un'analisi dei dati

sulla situazione migratoria nell'area metropolitana di Napoli. In particolare sono

stati illustrati i risultati raggiunti e le iniziative messe in campo nel decorso 2023

con riferimento alle attività di accoglienza dei numerosi migranti giunti sul

territorio provinciale, a quelle relative al rilascio dei permessi di soggiorno, a

quelle inerenti i provvedimenti della Commissione territoriale per il

riconoscimento dello status di rifugiato, a quelle relative alla concessione della

cittadinanza italiana. Tra gli interventi, quello dell'Assessore al Welfare del

Comune di Napoli che ha descritto le attività dello "Spazio Comune", realizzato in collaborazione con l'UNHCR, quale

luogo polifunzionale per favorire l'integrazione a vari livelli dei migranti presenti sul territorio; quello del rappresentante

dell'ASL Napoli 1 Centro che ha compiutamente descritto le attività di prima accoglienza dei migranti assicurate, sia

presso il porto di Napoli, in occasione degli sbarchi delle navi ONG, sia presso il Residence dell'Ospedale del Mare;

quello del rappresentante della Comunità di S. Egidio che ha illustrato gli obiettivi ed i risultati raggiunti nell'ambito del

progetto "Corridoi Umanitari", rivolto soprattutto ai nuclei familiari migranti più vulnerabili. Per quanto attiene

all'aspetto dell'inserimento socio-lavorativo, è stato illustrato il progetto, promosso dalla Prefettura in collaborazione

con l'ACEN - Associazione Costruttori Edili Napoli - e la Formedil, associazione di formazione in materia edile, volto

alla formazione on the job dei migranti ospiti nei Centri di accoglienza. In chiusura, l'intervento del rappresentante

dell'UNHCR relativo al programma Welcome working for refugee integration per agevolare l'inserimento lavorativo dei

rifugiati e richiedenti asilo. La riunione di ieri ha rappresentato un importante momento di condivisione dei molteplici

aspetti del fenomeno migratorio e dell'importanza di favorire molteplici percorsi per l'integrazione dei migranti

regolarmente presenti.

Napoli Village

Napoli

https://www.napolivillage.com/cronaca/riunione-in-prefettura-del-consiglio-territoriale-per-limmigrazione/
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Guardia di Finanza: nel 2023 sequestrati oltre 1,5 kg di droga e 200mila euro in contanti

Segnalati al Prefetto 25 soggetti che detenevano droghe per uso personale, 7

persone sono state denunciate per detenzione ai fini di spaccio Ascolta questo

articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by BRINDISI - Sequestrati

oltre 1,5 chili di sostanze stupefacenti e 200.000 euro in contanti. È questo il

bilancio di un'attività di contrasto al traffico di droga operata dai finanzieri del

Comando Provinciale di Brindisi, nel 2023, su tutto il territorio di competenza.

Le attività di controllo sono state svolte anche grazie all'ausilio delle Unità

cinofile della Compagnia dei Baschi Verdi - Pronto Impiego, che danno

supporto a tutti i Reparti della Provincia. Gli interventi, programmati dopo

un'accurata attività di analisi, sono stati effettuati prevalentemente anche

durante le ore serali e notturne, presso il porto, l'aeroporto, le stazioni

ferroviarie e i terminal autobus nonché nei luoghi di aggregazione giovanile e

durante manifestazioni ed eventi che hanno interessato il territorio brindisino.

In questo contesto la Squadra Cinofili delle Fiamme Gialle, con i suoi cani

"Fabian", "Kir", "Lux", "Ghigo", "Gin", "Zago", "Darby", "Fabrik", bellissimi

esemplari di pastore tedesco all'uopo addestrati, è riuscita a scovare circa 1,5

chilogrammi di sostanze stupefacenti (tra marijuana, hashish, cocaina ed eroina), detenute da soggetti di varie

nazionalità. Sono stati inoltre segnalati al Prefetto, ai sensi dell'art. 75 del Testo unico in materia di disciplina degli

stupefacenti e delle sostanze psicotrope, 25 soggetti che detenevano droghe per uso personale, mentre 7 persone

sono state denunciate per detenzione ai fini di spaccio. In occasione di un singolo intervento, il cane antidroga

"Darby", grazie al suo fiuto finissimo ha individuato, presso lo scalo ferroviario brindisino, quasi 660 grammi di

marijuana e 95 grammi di hashish consentendo l'arresto di un soggetto. Particolare importanza ha rivestito anche il

lavoro svolto dal Cash-dog "Gringo", che, addestrato a fiutare, oltre al caratteristico odore riconducibile alle sostanze

stupefacenti, quello tipico delle banconote, è riuscito a scoprire ingenti somme di denaro occultate anche sui mezzi

che ogni giorno transitano all'interno del porto di Brindisi. In un'attività di servizio condotta nel 2023 l'unità cinofila è

riuscita ad intercettare, occultati su un autobus, quasi 140.000 euro, somma che si va ad aggiungere agli oltre 600.000

euro rinvenuti negli ultimi quattro anni. Le Unità cinofile del Corpo, composte dal "finanziere-conduttore" e dal "cane",

rappresentano il risultato di un impegnativo e mirato corso di specializzazione e addestramento presso il Centro

addestramento Cinofili della Guardia di finanza sito a Castiglione del Lago (Pg), dove i cuccioli vengono allevati e

addestrati per lo svolgimento delle attività a contrasto dei traffici illeciti. Tali unità specializzate rappresentano una

risorsa preziosa per il Corpo grazie al prezioso supporto che garantiscono ai finanzieri impegnati nella quotidiana

azione di contrasto ai traffici illeciti.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/cronaca/guardia-finanza-2023-sequestrati-oltre-1-5-kg-droga-200mila-euro-contanti-brindisi.html
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Reggio Calabria, La Fondazione Magna Grecia ha organizzato un partecipato convegno
sullo sviluppo del trasporto aereo nello Stretto. Nino Foti: "Il futuro è oggi. Mettiamo le ali
all'aeroporto Minniti"

(AGENPARL) - sab 17 febbraio 2024 *Reggio Calabria, La Fondazione

Magna Grecia ha organizzato un partecipato convegno sullo sviluppo del

trasporto aereo nello Stretto. Nino Foti: "Il futuro è oggi. Mettiamo le ali

all'aeroporto Minniti"* *Numerosi gli spunti di riflessione. Sono intervenuti il

Presidente della Regione Calabria Roberto Occhiuto, il Presidente dell'ENAC

Pierluigi Di Palma e Pietro Caldaroni, Responsabile Comunicazione e

Relazioni Istituzionali di Ita Airways* *17 febbraio* - La Sala del Lampadari di

Palazzo San Giorgio di Reggio Calabria ha ospitato un partecipato convegno

organizzato dalla Fondazione Magna Grecia sul tema del futuro del sistema

aeroportuale dello Stretto che, anche alla luce del recente arrivo di Ryanair,

rappresenta un'infrastruttura strategica per lo sviluppo del territorio calabrese e

siciliano. I lavori dell'evento sono stati moderati da *Fabrizio Frullani*, vice

direttore del Tg2. Il primo panel è stato aperto dal saluto del Vice Sindaco della

Città Metropolitana di Reggio Calabria, *Carmelo Versace*: "faccio un plauso

alle attività portate avanti in questi anni dalla Fondazione Magna Grecia che ha

perseguito un cammino per la crescita del territorio. L'arrivo della compagnia

inglese low - cost rappresenta una vittoria per la comunità e il Ponte sarà un acceleratore in tutto questo processo.

Non dobbiamo però dimenticare l'importante dell'Alta velocità è e la valorizzazione del Porto di Gioia Tauro". *Nino

Foti*, Presidente della Fondazione Magna Grecia ha dichiarato: "Non bisogna perdere questa occasione unica nella

storia della nostra regione, con un ammontare di risorse finanziarie superiore a quelle del famoso Piano Marshall, che

fa giungere in Calabria in aggiunta ai Fondi PNRR, anche i Fondi Europei di Sviluppo e Coesione del prossimo

quinquennio. Oltre agli investimenti fondamentali nelle infrastrutture, bisogna investire sul capitale umano

(competenza, esperienza e formazione), specialmente sui giovani e sulle donne. L'importante investimento di Ryanair

su Reggio Calabria, in questa fase così interessante per lo sviluppo del territorio, rappresenta un punto di partenza

molto significativo. Faccio i miei complimenti al presidente Occhiuto per quanto fatto e, adesso, ritengo necessario

intervenire sull'aeroporto di Reggio in modo intelligente. È l'offerta che fa la domanda. E' arrivato il momento di

mettere le ali all'aeroporto di Reggio Calabria. Proprio per questo auspico che i vertici di Ita Airways estendano il

servizio attuale, introducendo più rotte su Reggio Calabria da Roma e Milano. Il futuro inizia oggi". *Pierluigi Di

Palma*, Presidente di Enac, ha aggiunto: "Questo dibattito coglie il momento che sta attraversando la Calabria e

riconosco a Occhiuto la visione di sviluppo incentrata sull'incremento dei modelli aeroportuali, ispirandosi a quando

avvenuto in Puglia, puntando al turismo e attirando investimenti imprenditoriali. L'aeroporto Tito Minniti sembrava
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uno scalo abbandonato e può diventare una realtà molto interessante e, adesso, sono necessarie le

interconnessioni. Nell'arco di poco più di un anno abbiamo dato risposte importanti a Reggio Calabria e questa

rappresenta una bellissima sfida per consegnare alle nuove generazioni un territorio che rinasce Successivamente ha

preso la parola *Pietro Caldaroni*, Responsabile Comunicazione e Relazioni Istituzionali di Ita Airways, ha dichiarato:

"Siamo su questo aeroporto da quando siamo nati, dal 15 ottobre 2021, garantendo la copertura su Milano Linate e

Roma Fiumicino. Registriamo 300 mila passeggeri su Reggio Calabria e, il nostro interesse, è quello di rimanere su

questo territorio che reputiamo molto importante, garantendo al tempo stesso un prodotto diverso da quelli che

offrono i nostri competitor. Con le nostre rotte, inoltre, garantiamo le connessioni con i territori nazionali, internazionali

e intercontinentali". Infine, *Antonello Colosimo* (Presidente di Sezione della Corte dei Conti), ha aggiunto: "Faccio i

miei complimenti a Occhiuto per il lavoro svolto e adesso siamo di fronte a una grande possibilità di sviluppo per il

bacino della Calabria che coinvolge anche i messinesi. Tenendo conto che l'approvazione del progetto esecutivo del

ponte sullo Stretto di fatto collega l'Isola alla terra ferma si tratta di un unico flusso di potenziali viaggiatori che deve

trovare un sistema aeroportuale a Reggio Calabria degno di questo nome ed è doveroso cogliere questa occasione".

Il secondo panel è stato aperto dal collegamento del Presidente della Regione Calabria, Roberto Occhiuto, che ha

espresso la sua soddisfazione per l'accordo con Ryanair: "'L'aeroporto di Reggio Calabria può essere davvero

l'aeroporto dello Stretto, capace di attrare l'utenza della Sicilia orientale e questa compagnia ci crede moltissimo a

consolidare questo rapporto. Siamo solo all'inizio e bisogna lavorare affinché anche le altre compagnie possano

partire ed atterrare da Reggio. Questa è una vittoria di tutta la Calabria e la provincia di Reggio ha attrattori di

sviluppo che possono essere importanti per altre province. Ha preso poi la parola *Santo Biondo* (Segreteria

Nazionale UIL): "E' un momento significativo per la Calabria sul tema del trasporto aereo e condividiamo l'azione del

presidente Occhiuto per che sta rilanciando questo aeroporto che nel 2016 era fallito. E' un obiettivo importante che

gli va riconosciuto e noi come sindacato siamo presenti all'interno di Sacal e abbiamo sempre chiesto che ci fosse al

governo del sistema aeroportuale calabrese un soggetto pubblico e, adesso, finalmente è così. La grande sfida è che

la Calabria sappia promuovere la propria immagine sviluppando la capacità turistica, creando un brand attrattivo e

garantendo flusso di passeggeri all'interno dei nostri aeroporti *Santo Strati*, Direttore di CalabriaLive, ha aggiunto: "Il

Tito Minniti è stato un aeroporto cenerentola a causa di una mancanza di visione di chi ha governato il territorio. Bene

l'arrivo di Ryanair con il suo hub, ma dovremmo diventare hub anche di Ita Airways, perché attualmente c'è una

illogicità dell'orario dei voli Ita su Roma e Milano. C'è una offerta troppo bassa a fronte di una domanda altissima.

Adesso bisognerà mettere in condizione i passeggeri di arrivare a Reggio in modo agevole, anche dalla Sicilia e da

Messina in particolare. Il Presidente della Camera di Commercio di Reggio Calabria, *Antonino Tramontana*
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ha, infine, dichiarato: "Siamo interessati a questa infrastruttura dalla quale ci aspettiamo un rilancio turistico, che è la

chiave di volta per lo sviluppo della nostra città. Proprio per questo stiamo lavorando sul settore turistico perché

dobbiamo farci trovare pronti in termini di servizi. Stiamo mettendo insieme tutti i soggetti del settore che hanno

cominciato a produrre i primi pacchetti turistici di qualità e, in quest'ottica, abbiamo creato l'associazione 'Reggio

Calabria welcome'. Per dare stimolo a questa attività del governo regionale abbiamo anche attivato un dialogo con le

camere di commercio estere coinvolte nelle rotte. Ad esempio a Marsiglia siamo in contatto con le camere di

commercio di quell'area e nelle prossime settimane presenteremo la nostra proposta turistica". Con preghiera di

pubblicazione, Un saluto Chiara Chirieleison Ufficio stampa.
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«Alta Velocità, Ponte e Porto di Gioia Tauro determinanti per il futuro della Calabria»

Il presidente di Ance Calabria Perciaccante: l'occasione è storica, unica e

forse irripetibile per tentare di imprimere un cambiamento di segno positivo

LAMEZIA TERME "Il completamento delle opere infrastrutturali relative all'alta

velocità Salerno Reggio Calabria e l'avvio delle procedure propedeutiche e

necessarie per la realizzazione del Ponte sullo Stretto, in uno con il

consolidamento e la diversificazione delle attività del Porto di Gioia Tauro,

costituiscono elementi strategici e determinanti ai fini del futuro della Calabria".

È quanto affermato dal vicepresidente Ance con delega al Mezzogiorno e

Isole e presidente di Ance Calabria Giovan Battista Perciaccante, che ha

inteso porre in evidenza come "questi previsti interventi infrastrutturali, i più

importanti in Calabria e nel mezzogiorno degli ultimi decenni, non possono che

essere considerati come parte di un disegno complessivo destinato a

trasformare non solo le economie dei territori interessati, ma il sistema dei

trasporti nell'intero Paese". "In questo contesto che, in maniera inequivocabile,

è da inquadrare in maniera sinergica e strettamente correlata" - ha aggiunto il

presidente Perciaccante - "l'alta velocità riveste un ruolo primario sia come

naturale collegamento con le principali direttrici europee che come volano essenziale per il rilancio e lo sviluppo

economico e sociale della Calabria e del Mezzogiorno". "Le grandi opere di reti infrastrutturali, infatti, - ha detto

ancora il vicepresidente di Ance e presidente di Ance Calabria - risultano in assoluto più utili ed efficaci se i singoli

interventi che le compongono fanno parte di un piano completo di sviluppo complessivo e articolato. La

precondizione è che le scelte siano lineari tanto in termini di direttrici di percorribilità, di interconnessione, di risorse

finanziarie, di realizzabilità che di tempi di attuazione. Elementi che al momento, almeno per quanto riguarda l'alta

velocità, non appaiono purtroppo così evidenti". " L'occasione è storica, unica e forse irripetibile per tentare di

imprimere un cambiamento di segno positivo al futuro di una regione e di un'intera area del Paese che storicamente

risente di un gap infrastrutturale materiale e immateriale che ne condiziona la pesantemente la crescita". "Sotto questo

profilo - continua il presidente Perciaccante - duole dover rilevare che i maggiori elementi di indeterminatezza

sembrano insistere proprio sulla realizzazione del tratto calabrese dell'alta velocità e della connessa possibilità di

valorizzazione della sua parte centrale tendente a fornire un adeguato collegamento con la piana di Sibari,

assolutamente determinante ai fini dell'efficacia dell'intera opera". "Lo sviluppo dei territori, delle proprie economie e

del proprio benessere passa inevitabilmente attraverso le condizioni di accessibilità e di interconnessione con il resto
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del proprio benessere passa inevitabilmente attraverso le condizioni di accessibilità e di interconnessione con il resto

del Paese e dell'Europa. In caso contrario - ha concluso Giovan Battista Perciaccante- gli sforzi e le iniziative che

imprese, amministrazioni locali e regioni del Sud provano a mettere in campo per assicurare sviluppo, lavoro e

benessere alla
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collettività risulteranno sempre parziali e mai di taglio decisivo".
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Messina, Barbera-Rizzo,: con via a lavori Ponte accelerare su altre infrastrutture

Redazione

'Tra qualche mese, nell'estate del 2024, inizieranno i lavori per la realizzazione

del Ponte sullo Stretto. Un grande risultato ottenuto dal governo di

centrodestra, anche grazie al ruolo determinante di Forza Italia e all'impegno

costante del sottosegretario Matilde Siracusano. Proprio ieri una nota della

società Stretto di Messina SpA, poneva l 'attenzione sul le 'opere

propedeutiche alla cantierizzazione con particolare attenzione alla viabilità,

con la risoluzione delle interferenze' che dovranno essere completate prima

dell'avvio dei lavori del Ponte. Con il lavoro di Forza Italia siamo riusciti ad

arrivare alla soluzione per il porto di Tremestieri, con il reperimento delle

risorse per il suo completamento e con un probabile commissariamento per

imprimere uno sprint alla realizzazione. Ma per la città di Messina, non vi è

dubbio, la prima criticità da risolvere riguarda il completamento del viadotto

Ritiro che non può rimanere ostaggio di lungaggini e rinvii. L'opera è stata

aggiudicata a dicembre 2014, affidata a gennaio 2015 e avrebbe dovuto

essere consegnata a metà del 2017. Dopo ben 7 anni di dilazioni attende il

fine lavori ferma da due anni allo stesso 5% di opere da completare, oltre al

collaudo. Per questo stiamo lavorando con il Ministero delle Infrastrutture, affinché ci possa essere una reale

accelerazione sui lavori, con tempi certi e rapidi, comunque prima dell'inizio dei lavori del Ponte. La città ha bisogno di

questa opera, i cittadini non possono più aspettare. Messina soffre da ben 13 anni la divisione della città dal resto

della zona Tirrenica e da Palermo. La perdita del pil cittadino dovuto ai costi ed ai tempi di attraversamento è

divenuto insostenibile da un lato ed insopportabile all'altro. Durante il periodo estivo ed in ogni caso ogni mattina negli

orari di punta, le code possono raggiungere anche i 7 km. È chiaro che ci debba essere, finalmente, un cambio di

passo'. Lo affermano in un nota Antonio Barbera, coordinatore di Forza Italia per la città metropolitana di Messina, e

Fernando Rizzo, consulente giuridico per le infrastrutture del sottosegretario Matilde Siracusano.

ilcittadinodimessina.it
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Messina, Barbera-Rizzo: "con il via ai lavori del Ponte accelerare su altre infrastrutture"

La nota stampa di Antonio Barbera, coordinatore di Forza Italia per la città

metropolitana di Messina, e Fernando Rizzo, consulente giuridico per le

infrastrutture del sottosegretario Matilde Siracusano " Tra qualche mese,

nell'estate del 2024, inizieranno i lavori per la realizzazione del Ponte sullo

Stretto . Un grande risultato ottenuto dal governo di centrodestra, anche grazie

al ruolo determinante di Forza Italia e all'impegno costante del sottosegretario

Matilde Siracusano . Proprio ieri una nota della società Stretto di Messina

SpA, poneva l'attenzione sulle 'opere propedeutiche alla cantierizzazione con

particolare attenzione alla viabilità, con la risoluzione delle interferenze' che

dovranno essere completate prima dell'avvio dei lavori del Ponte ". Lo

affermano in un nota Antonio Barbera , coordinatore di Forza Italia per la città

metropolitana di Messina, e Fernando Rizzo , consulente giuridico per le

infrastrutture del sottosegretario Matilde Siracusano " Con il lavoro di Forza

Italia siamo riusciti ad arrivare alla soluzione per il porto di Tremestieri, con il

reperimento delle risorse per il suo completamento e con un probabile

commissariamento per imprimere uno sprint alla realizzazione. Ma per la città

di Messina, non vi è dubbio, la prima criticità da risolvere riguarda il completamento del viadotto Ritiro che non può

rimanere ostaggio di lungaggini e rinvii. L'opera è stata aggiudicata a dicembre 2014, affidata a gennaio 2015 e

avrebbe dovuto essere consegnata a metà del 2017 ", prosegue la nota. " Dopo ben 7 anni di dilazioni attende il fine

lavori ferma da due anni allo stesso 5% di opere da completare, oltre al collaudo. Per questo stiamo lavorando con il

Ministero delle Infrastrutture, affinché ci possa essere una reale accelerazione sui lavori, con tempi certi e rapidi,

comunque prima dell'inizio dei lavori del Ponte. La città ha bisogno di questa opera, i cittadini non possono più

aspettare. Messina soffre da ben 13 anni la divisione della città dal resto della zona Tirrenica e da Palermo. La perdita

del pil cittadino dovuto ai costi ed ai tempi di attraversamento è divenuto insostenibile da un lato ed insopportabile

all'altro. Durante il periodo estivo ed in ogni caso ogni mattina negli orari di punta, le code possono raggiungere anche

i 7 km. È chiaro che ci debba essere, finalmente, un cambio di passo ", conclude.
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Stretto di Messina. Se nel 2024 la continuità territoriale ancora non c'è

Episodi assurdi come quello accaduto sabato 10 febbraio. Passeggeri lasciati

allo sbando Sabato 10 febbraio 2024: l'aliscafo delle 11.50, che ha la

connessione garantita con la Freccia delle 12.38, non parte. Connessione

garantita? No . Perché il servizio pubblico non fornisce alternative. I

passeggeri possono perdere il treno, magari alcuni appuntamenti importanti, e

pure i soldi del biglietto. E se se ne deve comprare uno nuovo biglietto da Villa

San Giovanni a Milano, per il giorno stesso, si arriva a spendere anche 200

euro a testa, 400 euro per una coppia. L'unica alternativa la danno i privati. E

già che lo Stato non garantisca il servizio pubblico e tutto sia demandato ai

privati è una sconfitta. Ma non solo. Perché per usufruire di quel servizio

bisogna fare da sé: così i più fortunati riescono a prendere un taxi verso gli

imbarchi della Caronte, qualcuno ha un passaggio, altri non sanno come fare,

perché è impossibile percorrere i tre chilometri di distanza tra i due imbarchi a

piedi e neppure in tram, considerati i tempi stretti, perché la nave parte alle 12.

E difatti ci arriva solo chi può andare in auto. Viaggiatori a rischio Ma l'odissea

non è mica finita, perché la nave dovrebbe arrivare alle 12.20 ma impiega

qualche minuto in più, a causa delle condizioni marine, ed anche qui c'è da percorrere una distanza, in questo caso

700 metri che si possono fare solo a piedi, più o meno in dieci minuti. Ma i passeggeri non sono tutti giovani e forti,

spesso ci sono pesanti bagagli al seguito e così se si arriva a prendere il treno delle 12.38 lo si fa dopo una grande

fatica che può mettere a rischio la salute, perché la partenza non tarda neanche di un minuto. Un ritardo di cinque

minuti, per consentire di far salire a bordo messinesi e siciliani senza rischiarci la pelle, sarebbe stato il minimo

dovuto. No, figli di un dio minore. Navi Bluferries e Rfi Una situazione incivile se fossimo nel 1990, figurarsi nel 2024

nell'era della modernità. E dire che di soluzioni alternative semplici potrebbero essercene diverse a portata di mano: le

navi al porto storico, anzitutto. Ma le navi Bluferries partono solo dal porto di Tremestieri, perché imbarcano anche i

tir, mentre per le navi Rfi non ci sarebbe coincidenza perché una parte alle 11 e la seguente alle 14 ma, soprattutto, da

quasi dieci anni non accolgono a bordo pedoni che non siano a bordo treno. In casi specifici come questo, però, si

potrebbe pensare a farli imbarcare senza treno a bordo. Ma se questa disposizione non si riesce a superare, se i

passeggeri vengono lasciati allo sbando allora la continuità territoriale non c'è. Se riuscite a traghettare con le navi

private e arrivare alla stazione di Villa bene, bravi, se non ci riuscite peggio per voi. Le corse sostitutive In qualunque

azienda di trasporto pubblico, e ricordiamo che Blujet è parte del Gruppo Ferrovie dello Stato Italiane, quando una

corsa salta si prevedono corse sostitutive. E se il pubblico ha bisogno del supporto privato allora deve garantire

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/stretto-di-messina-se-nel-2024-la-continuita-territoriale-ancora-non-ce.html


 

sabato 17 febbraio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 44

[ § 2 3 5 6 7 5 7 9 § ]

ai passeggeri la possibilità di usufruire di quel servizio privato. Ad esempio con un bus sostitutivo dalla Marittima

alla Caronte, traghettamento incluso, e dallo sbarco di Villa fino alla stazione di Villa, garantendo una connessione

vera col treno. Cioè come avviene quando salta una corsa treno e vengono previsti bus sostitutivi. Il Ponte sullo

Stretto Qualcuno dirà che se ci fosse il Ponte sullo Stretto tutto questo non potrebbe accadere. Ed è vero perché il

collegamento tra Messina e il centro nord Italia (e viceversa) sarebbe diretto, senza necessità di cambio mezzo. Ma,

visto che il Ponte sullo Stretto non c'è e non ci sarà almeno per i prossimi dieci anni (sempre che mai ci sarà), in

questo frattempo qualcuno vuol fare qualcosa per evitare queste situazioni assurde?
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Modica-Pozzallo, incontro per accogliere gli ospiti delle navi da crociera

"Nei giorni scorsi, assieme a Giorgio Linguanti che sta seguendo da tempo

questo percorso di promozione e valorizzazione turistica, ho incontrato i

vertici dell'Autorita' di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale". Lo

afferma con una dichiarazione il sindaco di Modica, Maria Monisteri. "Con il

presidente Francesco Di Sarcina e il direttore responsabile Massimo Scata', -

afferma Monisteri - abbiamo discusso ponendo l'obiettivo sulla pianificazione

di un altro step di crescita per Modica e per l'intero territorio sul fronte turistico,

accogliendo gli ospiti delle navi da crociera che sbarcheranno a Pozzallo. Un

piano comune, destinato a far crescere la capacità ricettiva, puntando sulla

bellezza dei luoghi, della nostra Città e delle testimonianze storiche e artistiche

e sulla qualità della proposta eno-gastronomica. Siamo in una fase avanzata

del rapporto fra il nostro Ente e l'Autorità Portuale e il progetto sarà portato

dalla stessa Autorità su tavoli di intese sul fronte turistico, nel corso di una

serie di incontri già pianificati in Italia e all'Estero".

Quotidiano di Ragusa
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Augusta, servizio disinquinamento affidato con eccessivo ribasso: illegittimo per il Tar,
l'Adsp annulla

Il Tar di Catania ha dichiarato illegittima l'aggiudicazione del servizio di pulizia e

disinquinamento degli specchi acquei portuali di Augusta e Catania e delle

relative linee di battigia di competenza dell' Autorità di sistema portuale del

mare di Sicilia orientale, che ha così annullato il provvedimento sul servizio che

è uno dei 44 previsti nel project financing per il quale è in corso la procedura.

L'Adsp ha cosi deciso che, fino alla definizione di quest'ultima procedura, nel

caso in cui si dovesse verificare l'esigenza di intervento nei porti di Augusta

e/o di Catania, il servizio verrà conferito, " in modo diretto e circoscritto

all'urgenza, nel rispetto del principio di rotazione, agli operatori economici

iscritti nell'elenco imprese sulla piattaforma di approvvigionamento digitale e in

possesso delle abilitazioni necessarie al servizio". Ad aver proposto ricorso

ad ottobre dell'anno scorso al Tribunale amministrativo regionale di Catania

era stata la Neotek srl, società megarese che aveva risposto all'invito dell'

Adsp a partecipare alla procedura di gara negoziata sull'affidamento, per sei

mesi, oltre opzione di ripetizione contrattuale di ulteriori sei, per l'affidamento

del servizio di pulizia e disinquinamento, praticando un ribasso sulla base

d'asta di 94.000 pari all'1,33% (con prezzo offerto pari ad 92.749,80 euro). Il servizio era stato poi aggiudicato all'altra

unica partecipante, l'Rti composta da Patania srl e La Portuale II Soc. Coop, che invece aveva presentato un ribasso

del 41,321% (con un prezzo offerto pari ad 55.158,26 euro comprensivo di 48.856,44 euro per costo della

manodopera ritualmente indicato). Un ribasso eccessivo secondo i giudici catanesi, che avrebbe dovuto indurre

l'Adsp a ricorrere al giudizio di anomalia e a compiere gli accertamenti che la legge le consente in caso di offerte che

appaiano anormalmente basse : " Da ciò discende che il raggruppamento dispone della residua somma di 6.301,82

per far fronte alle ulteriori spese di gestione del servizio, tra i quali appare plausibile dover far rientrare - stimati per un

semestre - i costi di carburante necessari per garantire il funzionamento dei due mezzi da impiegare per la gestione

del servizio durante la durata del contratto, i costi per conferire in discarica i rifiuti raccolti dai due mezzi nautici, il

costo del carburante del mezzo deputato a trasportare i rifiuti raccolti in discarica, il costo legato agli oneri di

manutenzione dei mezzi nautici" - scrivono nella sentenza i magistrati della terza sezione Aurora Lento (presidente),

Valeria Ventura e Francesco Fichera, che si sono riunti nella Camera di consiglio del 31 gennaio scorso sottolineando

che " la scelta compiuta dall'amministrazione resistente risulti inficiata da irragionevolezza e illogicità manifesta,

risultando altresì sintomatica - atteso, come detto, il rilevante interesse pubblico perseguito con l'affidamento in

oggetto - di un uso della discrezionalità tecnica distorto e contrario al principio di buon andamento di cui all'art. 97

Cost., determinando, pertanto, l'intervento caducatorio dell'autorità

Siracusa News

Augusta

https://www.siracusanews.it/augusta-servizio-disinquinamento-affidato-con-eccessivo-ribasso-illegittimo-per-il-tar-ladsp-annulla/
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giurisdizionale". Il Tar non ha, invece, accolto accolta la richiesta della Neotek di avere aggiudicato il contratto né la

domanda di risarcimento. 17 Febbraio 2024 © Riproduzione riservata - Termini e Condizioni Stampa Articolo ©

Riproduzione riservata - Termini e Condizioni.

Siracusa News

Augusta
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Arriva Moby Legacy, per festeggiare ecco lo sconto straordinario del 17% sulla tratta
Palermo-Napoli

Pronto a salpare il nuovo gigante dei mari. Le iniziative previste Oggi Moby

Legacy entra il linea con la corsa inaugurale fra Livorno e Olbia. E per

celebrare l'evento Moby e Tirrenia offrono uno sconto straordinario del 17 per

cento per passeggeri, auto e sistemazioni di chi prenoterà un viaggio oggi e

domani per le partenze di Moby per Sardegna, Corsica e Isola d'Elba e per

quelle di Tirrenia fra Napoli e Palermo e viceversa effettuate da oggi a fine

anno. Lo comunica la società attraverso una nota, precisando che "lo stesso

sconto del 17 per cento per chi prenota oggi o domani sarà riservato anche ai

passeggeri che effettueranno un viaggio Tirrenia sulla Genova-Porto Torres-

Genova e sulla Civitavecchia-Olbia-Civitavecchia dal primo giugno al 30

settembre, sempre fatta salva la disponibilità di posti riservati all'iniziativa. Lo

sconto sarà applicato sulla tariffa ordinaria dei passeggeri e/o autovetture e/o

sistemazioni al netto di tasse e diritti e ovviamente è riservato anche ai

passeggeri che viaggiano senza auto o senza cabina e poltrona ed è

cumulabile con tutte le altre offerte speciali Moby e Tirrenia. In questo modo

tutta la flotta Moby e Tirrenia, che con l'ingresso in linea di Fantasy prima e di

Legacy oggi avrà un positivo "effetto domino" su tutte le destinazioni, con navi più nuove e capienti, festeggia l'ultima

arrivata".

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese

https://www.palermotoday.it/attualita/tirrenia-moby-legacy-sconti-napoli-palermo.html
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Concorsi pubblici febbraio 2024, ecco quelli ancora validi in Sicilia: come candidarsi

Diversi concorsi ancora in corso di validità in Sicilia: ecco le opportunità di

lavoro. Anche la Regione cerca nuove figure professionali In Sicilia sono

ancora in corso di validità diversi concorsi banditi nel 2024 . Si tratta di bandi

usciti sui siti web di Enti Pubblici siciliani, su inPA e sulla Gazzetta Ufficiale

della Regione Siciliana. Le selezioni sono relative ad assunzioni a tempo

indeterminato e determinato presso enti pubblici e comuni situati nelle province

di Agrigento, Caltanisetta, Catania, Enna, Messina, Palermo, Ragusa,

Siracusa, Trapani. Ecco i concorsi ancora in fase di validità in Sicilia 23 gen -

21 feb: 15 posti per profili tecnici presso l'Istituto Nazionale di Fisica Nucleare

23 gen - 20 feb: 20 posti per profili vari e categorie protette presso l'Università

degli Studi di Palermo 31 gen - 29 feb: 20 posti per profili vari presso la

Ferrovia Circumetnea di Catania 29 gen - 26 feb: 11 posti per categorie

protette in vari profili presso l'Asp di Palermo 30 gen - 29 feb: 5 posti di

collaboratori ed esperti linguistici presso l'Università degli Studi di Palermo 07

feb - 07 mar: 3 posti per impiegati presso l'ADSP del Mare di Sicilia

Occidentale 15 feb - 16 mar: 3 posti per istruttori presso il Comune di

Portopalo di Capo Passero La Regione Siciliana cerca 117 funzionari Il governo Schifani ha inoltre recentemente

annunciato l'adesione al Programma nazionale di assistenza tecnica capacità per la Coesione 2021-2027. Per questo

motivo la Regione Siciliana ha presentato un ambizioso piano di reclutamento che mira all'assunzione di 117

funzionari direttivi a tempo indeterminato. Le posizioni richieste La Regione Siciliana ha identificato diversi profili

professionali, che includono: 65 specialisti in attività amministrative e contabili: Questi professionisti si occuperanno di

gestire aspetti amministrativi e contabili all'interno delle varie strutture regionali. 5 ingegneri: Questi tecnici

contribuiranno allo sviluppo e alla gestione di progetti ingegneristici. 5 architetti: Specializzati nella progettazione e

nell'urbanistica, avranno un ruolo chiave nella pianificazione e nel design di spazi e strutture. 6 avvocati: Questi

professionisti forniranno consulenza e assistenza legale in vari ambiti dell'amministrazione pubblica. 5 geologi: Si

concentreranno sull'analisi e la valutazione del territorio e delle risorse naturali. 9 specialisti informatici: Svolgeranno

un ruolo essenziale nell'innovazione tecnologica e nella gestione dei sistemi informativi. 6 specialisti in materie

giuridiche: Si occuperanno di questioni legali specifiche, complementari al lavoro degli avvocati. 5 specialisti della

transizione ecologica: Impegnati in progetti legati alla sostenibilità ambientale e allo sviluppo sostenibile. 6 addetti

all'analisi statistica: Questi professionisti analizzeranno dati e statistiche per supportare la decisione e la

pianificazione strategica. 5 addetti alla comunicazione istituzionale: Responsabili della gestione della comunicazione

interna ed esterna dell'amministrazione.

quotidianodisicilia.it

Palermo, Termini Imerese

https://qds.it/concorsi-pubblici-febbraio-2024-validi-sicilia-come-candidarsi/
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Le prove previste l processo di assunzione sarà gestito attraverso procedure per esami, senza valutazioni dei titoli.

La selezione può avvenire tramite un'unica prova scritta o combinando una prova scritta con una prova orale, e

potrebbe includere una preselezione. Requisiti per partecipare Fino al 31 dicembre 2029, il personale reclutato non

potrà accedere a procedure di mobilità o essere impiegato presso altre amministrazioni pubbliche diverse da quelle di

prima assegnazione. Le domande e i diversi bandi vengono gestiti online attraverso piattaforme dedicate Iscriviti

gratis al canale WhatsApp di QdS.it, news e aggiornamenti CLICCA QUI.

quotidianodisicilia.it

Palermo, Termini Imerese
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Hacker russi attaccano alucuni siti in Italia (ma restano tutti online)

NoName057 rivendica su Telegram attacco Ddos, i portali non vanno giù

Milano, 17 feb. (askanews) - Il collettivo di hacker russi NoName057 ha

rivendicato su Telegram l'attacco ad alcuni siti internet italiani, come quelli del

porto di Taranto e di Trieste, il sito dell'Aeronautica militare oltre alcuni portali

di banche. Secondo gli hacker si tratterebbe di un attacco Ddos, tuttavia la

gran parte degli indirizzi sono al momento raggiungibili dall'Italia. L'iniziativa di

sabato seguirebbe altri attacchi fotocopia avvenuti nei giorni scorsi ai danni di

oltre dieci altri siti, con effetti estremamente limitati sulla fruibilità delle

informazioni per gli utenti che hanno potuto navigare sostanzialmente senza

disagi.

Askanews

Focus

https://askanews.it/2024/02/17/hacker-russi-attaccano-alucuni-siti-in-italia-ma-restano-tutti-online/
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Crisi nel Mar Rosso, Conftrasporto lancia l'allarme: "La logistica italiana rischia la
tempesta perfetta"

Il presidente Russo preoccupato anche per limitazioni al Brennero: "Bisogna

intervenire in fretta" Roma - La crisi nel Mar Rosso e le limitazioni imposte

dall'Austria al transito dei tir "rischiano di provocare un combinato disposto

molto pericoloso per i porti, per le merci sia in import che in export. Bisogna

fare in fretta, anche sul fronte del Brennero, affinché non si realizzi la tempesta

perfetta per porti, merci e logistica italiana". Lancia l'allarme il il presidente di

Conftrasporto-Confcommercio Pasquale Russo che aggiunge: "Le

ripercussioni sul nostro sistema economico sarebbero pesantissime: basti

pensare che, come rileva l'analisi di Confcommercio, tra i rischi delle tensioni

nell'area del Mar Rosso c'è la compromissione della regolarità dei rifornimenti,

oltre ai tempi di navigazione delle merci più lunghi, e costi di trasporto più alti",

conclude il presidente di Conftrasporto. Secondo i dati, infatti, anche solo

considerando il settore marittimo i tempi di navigazione nei traffici con

l'estremo Oriente si sono già allungati di 10-12 giorni per via della

circumnavigazione del continente africano. I costi dei noli per un container di

40 piedi sulla rotta Shangai-Genova sono più che raddoppiati ( ) rispetto al

2023. "I transiti delle navi attraverso il canale di Suez, da cui passa circa il 40% del nostro interscambio commerciale

marittimo, si sono ridotti di oltre un terzo con forte penalizzazione sia per i porti nazionali, specialmente quelli

nell'Adriatico, come Trieste e Venezia, maggiormente interessati da traffici internazionali che, in generale, per il

sistema Italia", spiega Conftrasporto.

Ship Mag

Focus

https://www.shipmag.it/crisi-nel-mar-rosso-conftrasporto-lancia-lallarme-la-logistica-italiana-rischia-la-tempesta-perfetta/

